

# Techfugees, France

INITIATIVE INTERNATIONALE

SOURCE :

<https://techfugees.com/fr/inclusion/>

NUMERIQUE

INTERCULTUREL



INCLUSION

## PROBLÈME

Les guerres et le changement climatique obligent déjà des millions de personnes à quitter leur foyer chaque jour (2/3 des déplacements forcés actuels), et d'ici 2050, la Banque mondiale estime que 143 millions de personnes seront déplacées par le seul changement climatique.

Face à cette nouvelle réalité (il ne s'agit pas d'une crise temporaire), Techfugees estime que nous devons maintenant travailler à renforcer la résilience et la préparation au sein des communautés locales, et améliorer notre capacité à accueillir les personnes déplacées de force. Nous n'avons plus le temps d'être POUR ou CONTRE la migration.

Il est temps de s'adapter et de se préparer. Ce n'est qu'en créant des outils évolutifs, éthiques et durables que nous pourrions relever l'un des plus grands défis de notre siècle.

## ACTION

Techfugees est une organisation internationale qui mobilise une communauté de développeurs, d'humanitaires et d'entrepreneurs sociaux, créant des solutions numériques durables pour contribuer à l'inclusion des personnes déplacées. Ils soutiennent la reconquête de l'autonomie des personnes déplacées grâce à des innovations numériques réalisées avec, pour et par elles.

## RÉSULTAT

Ils ont une variété de projets aidant à l'intégration numérique et sociale des réfugiés, y compris :

- *Programme de bourses - #TF4WOMEN (SISTECH)* a débuté avec Techfugees France en 2018 et a été le premier programme gratuit de Techfugees pour aider les femmes réfugiées à trouver un emploi.
- *Programme Digital Spark* – Il s'agit d'un programme d'apprentissage à distance sur le design (UX, UI), le support informatique, la gestion de projet et l'analyse de données accessible dans le monde entier. Chaque participant obtient un accès gratuit à une plateforme d'auto-apprentissage et rejoint une communauté locale d'apprenants pour obtenir aide et conseils.
- *Programme Digital Corridor* – Il vise à favoriser l'accès à l'emploi dans le secteur technologique pour les réfugiés par deux moyens différents : le travail à distance et la réinstallation professionnelle. Lancé en 2021, il comprend 1/ un programme d'apprentissage de trois mois pour se former à l'annotation de données, à l'anglais professionnel, à l'informatique et aux compétences dites "douces" et trouver des opportunités de travail à distance 2/ un service d'aide à la recherche d'emploi pour les développeurs qui cherchent à quitter un pays en crise.